



Am 27.02.2018 wurde die Freiwillige Feuerwehr Kottlingbrunn in den Vormittagsstunden zu einer Fahrzeugbergung in die Wiener Neustädter Straße gerufen. Im Kreuzungsbereich mit der Gainfannerstraße stießen zwei Fahrzeuge aus unbekannter Ursache zusammen. Die Fahrzeuge wurden mit Hilfe des nachalarmierten LAST-Fahrzeuges der Freiwilligen Feuerwehr Leobersdorf geborgen und verkehrssicher abgestellt. Nachdem die Fahrbahn gereinigt war konnte wieder in das Feuerwehrhaus eingerückt werden.

{gallery}/2018/Einsaetze/E026{/gallery}